

RESNARKOBA

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Pengawasan Logistik Pemilu Tahun 2024 Menuju Desa Sekarsari Berlangsung Lancar

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Feb 12, 2024 - 13:12



Hari ini, Senin tanggal 12 Februari 2024, di Sekretariat PPS Desa Sekarsari,

Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, terjadi sebuah kegiatan yang mengundang perhatian. Komandan Kepolisian Sektor Kalibunder, IPTU Taufick Hadian S.IP, dengan penuh tanggung jawab dan keberanian, melaporkan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, AIPTU Subandi, bersama dengan Bhabinsa Koptu Ujang R, telah sukses melaksanakan pengawalan logistik untuk Pemilu Tahun 2024.

Pengawalan logistik ini sangat penting untuk memastikan kelancaran proses demokrasi di Desa Sekarsari. Dari Gudang Logistik PPK Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, menuju PPS Desa Sekarsari, sejumlah logistik vital telah diamankan dan dipantau dengan ketat. Dalam rincian logistik yang dikawal, terdapat 65 kotak suara, lengkap dengan 52 bilik suara, serta administrasi untuk 13 Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Meskipun tugas ini memerlukan kewaspadaan ekstra, namun situasi selama pengawalan logistik berlangsung dapat dipastikan aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan profesionalisme serta dedikasi tinggi dari para petugas keamanan dalam menjalankan tugas negara mereka.

Kapolsek Kalibunder, melalui laporan resmi ini, mengucapkan terima kasih atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh AIPTU Subandi, Bhabinsa Koptu Ujang R, dan seluruh tim yang terlibat dalam pengawalan logistik ini. Keberhasilan mereka dalam menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi di Desa Sekarsari patut diapresiasi.

Dengan berita ini, kita semua diingatkan akan pentingnya peran petugas keamanan dalam mendukung proses demokrasi yang adil dan transparan. Semoga Pemilu Tahun 2024 di Desa Sekarsari dan seluruh wilayah Indonesia dapat berjalan dengan sukses dan damai.

Semoga keberhasilan ini menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk terus menjaga integritas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas negara demi kepentingan bersama.